

## Klassenfahrt nach Barcelona 16.-24. Oktober 2026

Am Donnerstagabend kamen wir nach einer langen Zugfahrt endlich am Bahnhof an und wurden sofort herzlich empfangen. Nachdem wir uns ein wenig mit den Spaniern unterhalten hatten, ging jeder mit seiner Gastfamilie nach Hause.

Am Freitag lernten wir die Partnerschule kennen. Die Lehrer und Schüler waren sehr nett und hatten einige lustige Kennenlernspiele vorbereitet. In der Mittagspause aßen wir alle gemeinsam Pizza und nach der letzten Unterrichtsstunde konnte jeder mit seinem Partner selbst entscheiden, wie man den Nachmittag und Abend verbringen wollte.

Am Samstagabend trafen wir uns im Splau und gingen Bowlen, Shoppen und hatten viel Spaß. Es war ein toller Abend mit viel Lachen, Musik und einer richtig guten Stimmung.

Am Sonntag verbrachten wir den späten Vormittag und den Mittag am Strand. Das Wetter war perfekt und wir gingen ins Wasser und spielten Fußball oder Volleyball.

Der Montag war besonders aufregend, denn wir besuchten den Freizeitpark Port Aventura. Die Achterbahnen waren beeindruckend und es war einer der schönsten Tage der ganzen Woche.

Am Dienstag fuhren wir in die Innenstadt von Barcelona. Dort besichtigten wir unter anderem ein Schokoladenmuseum und die berühmte Sagrada Familia, die uns mit ihrer beeindruckenden Architektur sehr gefallen hat. Anschließend hatten wir etwas Zeit zum Shoppen.

Der Mittwoch war sehr lustig, da wir in der Schule in kleinen Gruppen Tapas zubereiteten. Es hat sehr viel Spaß gemacht, gemeinsam zu kochen und danach alles zu probieren.

Am Donnerstagmorgen hieß es dann leider schon Tschüss sagen. Wir verabschiedeten uns von unseren Gastfamilien und von unseren neuen Freunden und fuhren wieder zurück nach Hause.

Diese Woche in Barcelona war für uns alle ein unvergessliches Erlebnis – voller neuer Eindrücke, Spaß und schöner Erinnerungen.

Wir freuen uns jetzt schon auf den Gegenbesuch der Spanier an unserer Schule im März 2026!!!

Kai Blum